
          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

水郷佐原 あやめパーク 
写真提供：小見川応援隊 

例会日誌  令和６年５月・６月号 

第２６２８回～第２６３４回 

令和６年５月８日～６月２６日       
 

小見川ロータリークラブ

創 立  1967年 12月 27日 

例会場  ちば醤油株式会社内 

(千葉銀行小見川支店隣り) 

住 所  千葉県香取市小見川 267 

例会日  毎週水曜日 18:30～19:00 

会 長  花香 勲  幹 事  菱木廣志 

会長ｴﾚｸﾄ 飯田 栄  副幹事  小林良彦 
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例 会 日 誌  第 2628 回 

令 和 6 年 5 月 8 日 

点 鐘  花香 勲  会長 

司 会  ＳＡＡ 香田隆造 

国 歌  君が代 

Ｒ Ｓ  奉仕の理想 

 

誕生祝   

 小野博之  君  早川拓哉  君 

 太田直樹  君  楢山 敦  君 

 

結婚記念祝 

高橋秀治  君   よし子 様 

多田文香  君   賢五  様 

飯田雄英  君   真利子 様 

小野博之  君   輝美  様 

戸村幸寛  君   貴子  様 

菱木廣志  君   尚子  様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告       花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、ゴールデンウイークはいかがお過ごし

でしたでしょうか？ 4/29に研修会に参加さ

れた方、お疲れ様でした。 

先月、26日金曜日に鹿島臨海ロータリーク

ラブの昼例会に、合同例会のご挨拶もかねて菱

木幹事とメイキャップしてきました。井上会長

の体調が思わしくないとのことで会長エレクト

の柳堀さんが会長代理として対応していただき

ました。 

また、春本の女将、小倉康代さんの訃報もあ

りました。昨日の告別式にクラブを代表しまし

て参列してまいりました。あらためまして心よ

りご冥福をお祈りいたします。 

5月になりました。段々と暑い日がやってき

ます。夏日もあると思います。 

皆様、体調に気を付けていただきまして再来

週は小鹿会・合同例会がありますのでよろしく

お願いいたします。 

 以上で会務報告を終わります。 

 

 

幹事報告      菱木廣志  幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めに、本日理事役員会が開催されましたの

で、承認事項について報告させていただきます。 

１． 決議審議会決議案提出の件について、承

認されました。 

ガバナー事務所に提出するものを回覧させ

ていただきます。 

２． 親睦旅行収支の件について、承認されま

した。 

名雪委員長より、報告していただきます。 

３． 合同例会の件について。 

鹿島臨海 RC との合同例会  日時 5 月 22

日(水) 会場 丸光亭 です 

詳細は、回覧させていただきます。出欠の記

入もお願いします。 

４． 台湾地震義援金送金の件について。 

ガバナー事務所より、台湾地震義援金送金のご
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協力の案内が届きました。小見川 RCより 25000

円送金させていただきます。 

以上が承認事項です。 

４月２９日地区研修会参加に参加された皆様、

ご協力ありがとうございました。 

自分も目をつむりながら頑張って参加してき

ました。 

ガバナー月信５月号に、ガバナー公式訪問に

ついて、花香会長のコメントが掲載されていま

す。 

先週、花香会長と鹿島臨海 RCの例会にご挨拶

に伺わせていただきました。 

銚子 RC例会変更。休会のご案内が届いており

ます。回覧させていただきます。 

多古 RC例会のお知らせが届いております。回

覧させていただきます。 

八日市場 RC例会日時、例会場変更のお知らせ

が届いております。回覧させていただきます。 

佐原香取 RC 例会のご案内が届いております。

回覧させていただきます。 

銚子東 RC 例会変更のお知らせが届いておりま

す。回覧させていただきます。 

旭 RCより会報が届きました。回覧させていた

だきます。 

ガバナー月信、ロータリーの友が届いており

ます。BOX配布させていただきます。 

以上幹事報告でした。 

 

 

委員会報告   

親睦委員会  名雪浩幸 委員長  

親睦旅行の決算報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告        

5 月 8 日 第 2628 回 25 名 出席率 87.50％ 

欠席者 4 名 出席免除 1 名 

多田文香  戸村幸寛  村島克利 

飯田雄英（出席免除）  

 

前々週 4 月 14～15 日  親睦旅行 

25 名 修正出席率 52.17％ 

欠席者 13 名   出席免除 2 名 

 

ニコニコＢＯＸ      山本 会員 

◎誕生祝をいただきまして     楢山 敦 

◎誕生祝結婚記念祝をいただきまして 

 小野博之 

◎結婚記念祝をいただきまして 

 早退します           菱木廣志 

◎結婚記念祝をいただきまして   高橋秀治 

◎誕生祝をいただきまして 

長らくお休みしてすみません   太田直樹 

◎小倉さん(春本)の香典のお返し  花香 勲 

 

 

卓 話          楢山 敦  会員 

 「不動産の時効取得について」 
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例 会 日 誌  第 2629 回 

令 和 6 年 5 月 1 5 日 

点 鐘  花香 勲 会長 

ＳＡＡ  香田隆造 

Ｒ Ｓ それでこそロータリー 

 

会務報告      花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会務報告をさせていただきます。 

本日、私からの連絡事項はありません。 

私のことをお話しますと、最近の気温ですが

昼は暖かくなり朝晩は涼しいといった日があり

まして私自身、寒暖差に弱いほうなので軽い風

邪をひいてしまったようです。来週の小鹿会と

合同例会までには万全にして臨みたいと思って

います。 

  以上、簡単ですが会務報告とさせていただ

きます。 

 
 

 

幹事報告        菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週５月２２日は鹿島臨海 RC と合同例会で

す。 

合同例会の前に行われる親睦ゴルフコンペに

参加される皆様には良いプレーを期待していま

す。 

合同例会の準備等、小野委員長、名雪委員長

を中心に SAA と親睦委員会の皆様、よろしくお

願いします。今週中に会場レイアウトなど丸光

亭様と打ち合わせをしていきます。 

また、小野委員長には当日鹿島セントラルホ

テルまで送迎バスに同乗していただきお迎えに

行っていただきます。よろしくお願いします。 

当日、会場まで送迎を希望される方は回覧して

いる案内に、バス希望するに○をつけてくださ

い。 

千葉銀行駐車場から車（バス、ハイエース）で

17時 20分出発を予定しています。 

今週 5 月 18 日（土）19:00～ 佐原 つる吉

で新旧会長幹事会が開催されます。 

花香会長、飯田会長エレクト、小林次期幹事、

よろしくお願いします。 

５月１８日は子ども食堂の開催日です。 担

当の方はよろしくお願いいたします。 

以上幹事報告でした。 

 

 

委員会報告         

 広報･会報委員会  諸佐博 委員長 

 3月 4月の会報が届きましたので、紙媒体 

がよい方はお取りください 

 

卓 話        越川 馨  会員 

「自己紹介と今後の地域の取り組み」 
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出席報告        

5 月 15 日 第 2629 回 25 名 出席率 65.22％ 

欠席者 10 名 出席免除 2 名 

太田直樹  鎌形充啓  白鳥晴嗣 

楢山 敦  藤木裕士  前田泰弘 

村島克利  諸佐 博 

石橋正彦（出席免除） 飯田雄英（出席免除） 

 
前々週 4 月 24 日 25 名 修正出席率 69.57％ 

欠席者 9 名   出席免除 2 名 

 

 

ニコニコＢＯＸ       

◎誕生祝をいただきまして     早川拓哉 

◎結婚記念祝をいただきまして   戸村幸寛 

◎結婚記念祝をいただきまして   多田文香 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会務報告      花香 勲  会長 

会務報告をさ

せていただきま

す。 

 鹿島臨海 RCの

皆様、本日は合

同例会にお集ま

りいただき誠に

ありがとうござ

います。また小

鹿会ゴルフコン

ペに参加された

皆様、朝から 1日お疲れ様です。小見川 RC主

催の合同例会は 2018年依頼 6年ぶりとなるわ

けですが、こうして久しぶりに開催できたこ

と、また多くの会員の皆様にお集まりいただい

たことに大変うれしく思っております。例会の

後は懇親会となります。お互いの親睦を深めて

いただけると幸いです。 

 私からの報告事項はありません、この後の幹

事報告で菱木幹事より何点かご報告がありま

す、よろしくお願いいたします。 

 以上、幹事報告を終わります。 

 

幹事報告        菱木廣志 幹事 

本日は鹿島臨

海ＲＣ様と、合

同例会と懇親会

を開催するにあ

たり、鹿嶋臨海

ＲＣの皆様、小

見川会場までお

越しいただきあ

りがとうござい

ます。 

また、親睦ゴルフコンペに参加された皆様、

お疲れ様でした。小野委員長、名雪委員長を中

心に会場設営にご協力いただいた皆様ありがと

うございます。 

それではこの後懇親会も控えておりますので、

手短に幹事報告させていただきます。 

先日 18 日に第九グループの新旧会長幹事会

に参加してきました。幹事の終わりが見えたの

で、楽しく意見交換してきました。 

少々先ですが、ガバナー公式訪問の日程は 10

月 16日です。次年度は単独開催となります。 

6月 5日の例会に、那須ガバナー補佐、越川補

佐担当幹事がお越しになります。ＳＡＡの皆様

例 会 日 誌  第 2630 回 

鹿 島 臨 海 Ｒ Ｃ 合 同 例 会 

令 和 6 年 5 月 2 2 日 
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よろしくお願いします 

ガバナー事務所より、台湾東部沖地震支援金

のご報告並びにお礼が届いております。 

次回例会で回覧させていただきます。 

５月１８日の子供食堂に参加された皆様、ご

協力ありがとうございました。次週５月２９日

は休会です。 

次回例会は６月５日で、第一例会ですので理

事役員会があります。役員の皆様よろしくお願

いします。 

以上幹事報告でした。 

 

  

鹿島臨海ＲＣ合同例会 
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例 会 日 誌  第 2631 回 

令 和 6 年 6 月 5 日 

点 鐘  花香 勲 会長 

司 会  鎌形充啓 ＳＡＡ 

国 歌  君が代 

Ｒ Ｓ  奉仕の理想 
 
お客様  
 第 9 ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐   那須哲郎 様 

 第 9 ｸﾞﾙｰﾌﾟ幹事      越川滋則 様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝   

 花香 勲  君  鎌形充啓  君 

 

 

結婚記念祝 

飯田 栄  君   純子  様 

 白鳥晴嗣  君   千恵  様 

  

 

夫人誕生日祝 

藤木 彩  様   裕士  君 

小野輝美  様   博之  君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

会務報告 花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は佐原香取ロータリークラブよりガバナ

ー補佐の那須哲郎様、第 9グループ幹事の越川

滋則様、ようこそお越しくださいました。御両

名様におかれましては今期のご活躍、お疲れ様

でした。また、いろいろとお世話になりまし

た。 

心よりお礼申し上げます。ありがとうございま

した。 

 それでは会務報告をさせていただきます。 

5月 22日、鹿島臨海ロータリークラブとの

合同例会の際は皆様にご協力をいただきありが

とうございました。久しぶりの小鹿会ゴルフコ

ンペは終了時刻が予想より遅れてしまいました

が何とか合同例会に間に合い、やれやれといっ

た感じでしたが鹿島臨海ロータリークラブの皆

さんと親睦がはかれてよかったと感じておりま

す。 

本日は今期最後の理事役員会が開催されまし

た。詳細は菱木幹事より報告がありますが、私

から 1点ご報告させていただきます。 

先月、石橋正彦会員と飯田雄英（たけひで）

会員より退会の意思が示されておりましたが先

程の役員会で両名の退会が承認されました。石

橋会員は 27年間、飯田会員は 26年間と長い

間、ロータリアンとして活動してこられまし

た。大変残念ではありますが「お疲れ様でし

た。」というよりほかはありません。19日のさ

よなら例会には是非とも出席願いたいと思って

おります。 

以上で会務報告とさせていただきます。 
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幹事報告        菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、那須ガバナー補佐、越川補佐担当幹

事様、お忙しい中、小見川 RCにお越しいただき、

ありがとうございます。 

ガバナー公式訪問の際はご協力ありがとうご

ざいました。 

今年度、まだ残り一か月ありますが、一年間

お疲れ様でした。 

初めに、理事役員会での承認事項について、

報告させていただきます。 

１ 石橋会員、飯田会員の退会について、退会 

が承認されました。 

２ R6,5,22 小見川 RC、鹿島臨海 RC 合同例 

会 懇親会 収支報告について 

 承認されました。次週名雪委員長より報告し 

ていただきます。 

３ 近隣 RCの会報、週報、活動計画書について 

 メールの PDF 等添付ファイルで送られてきた

もので、紙面に起こして回覧の必要がないもの

は、回覧用のグループラインを作って、そこに

あげさせていただくこととします。 

４ さよなら例会について 

 ６月１９日(水) 会場春本 点鐘 18時 30分 

 です 

 よろしくお願いします。 

以上が承認事項です。 

２０２４年決議審議会議案の結果についての

報告が、ガバナー事務所より届きました。回覧

させていただきます。 

佐原香取 RCより、例会のご案内が届きました。

回覧させていただきます。 

八日市場 RCより、週報と例会のご案内が届き

ました。回覧させていただきます。 

銚子 RCより、会報と例会変更のご案内が届き

ました。回覧させていただきます。 

多古 RCより、会報と例会のご案内が届きまし

た。回覧させていただきます。 

浦安ベイ RCより、特別例会のご案内が届きま

した。回覧させていただきます。 

ロータリーの友、ガバナー月信を BOX 配布さ

せていただきます。 

次週６月 12日クラブ協議会です。各委員長は

よろしくお願いします。 

プログラムを BOX配布させていただきます。 

またグループラインにも上げさせていただきま

す。 

６月１５日は子ども食堂開催日です。 

６月２６日は引き継ぎ例会です。  

以上幹事報告でした。 

 

委員会報告   

来期のＳＡＡ   

  あみだくじで、席決めします 
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    「卓話」                   

        「恍惚の人」知ってますか？    前田泰弘 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

現会員の年齢構成から知らない人の方が、大多数かと思いますが。 

1972 年（昭和 47 年）新潮社より書下ろし小説として出版され、200 万部近くを売り上げ

た大ベストセラ―であり、その後文庫化され未だに 70 数冊の版を重ね売れ続けていま

す。 

 其れは、あの当時まだ世間では余り一般的では無かった「老人性痴呆」「呆け」今でいう

「認知症」の問題を取り上げ、社会に先駆けて小説という形で提示した事ではなかったか

と思います。そして翌 1973年（昭和 48年）この本を原作として東宝で森繫久彌・高峰秀

子主演により映画化され（監督・豊田四郎。脚本・松山善三）こちらもかなりの反響を呼

びました。興味のある方はレンタル DVDを探して見てください。内容は簡単に言うと森繁

演じる舅が段々、日常生活で変調をきたし、それを嫁である高峰が面倒を見、実の息子

は女房に任せきりで仕事と休日はゴルフで忙しいと言い訳をし、事の重大さに気が付か

ないというような内容です。尚、この映画は白黒で撮影されていますが、内容的に舅の

狂気の場面等カラーより、よりリアルに感じられるのではないでしょうか。 

因みに 1972年当時、日本の平均寿命は 男性 70，5歳 女性 75，94歳  

    2022年には           男性 81，05歳 女性 87，09歳 

50年で共に 11歳位伸びている訳です。 

それによって当時は小説の中のことであり、ドラマの中の出来事であった事が、他人ご

とではなく、自分の身の周りにも身近な問題として、似たような事例を感じる昨今で在

ります。 

 丁度、その中間地点過ぎの 2000年（平成 12年）介護保険制度が始まりました。高齢化

に伴う介護負担の増加・平均寿命の延伸・核家族化の進化に因る老々介護・従来制度の

問題点を踏まえた上で、3 年毎の見直しを経て、今日迄来ているようです。その辺の詳細

は、早川会員や多田会員に聞いた方が、より現場の声としてはリアルな声を聞ける事と

思います。 

 何れにしても先の小説が、早い時期から社会構造への警鐘として響いた事は間違いの

無い事だと思います。蛇足では在りますが「痴呆」から「認知症」への名称変更は 2005年

の制度改正からのようです。  

  

 卓話は何度やっても好きになれませんが、

会員である以上避けては通れない通行証の

様なものですから、今日も嫌々ながらお時間

拝借して、発表させてもらいます。 

 皆さん「恍惚の人」という有吉佐和子氏が

書かれた小説を御存じでしょうか。 
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そうこうしている内に、この「認知症」が日本の深刻な問題になりつつあるようで

す。内閣府の発表によると、認知症患者数は 2025 年（来年）には最大 730 万人に達

するそうです。65 歳以上の高齢者の 5 人に 1 人の割合です。更にこれに、軽度の認

知障害の人を加えると、その数約 1000万人に及び、50年には認知症の人だけで 1000

万人を超え、状況は厳しさを増すばかりの様相です。 

「どこに行ったのだろう」家族を悩ます認知症者の行方不明。22年時点で認知症の

疑いのある人の行方不明者届けは、約 1，8万人に達し 10年で倍増したそうです。当

然介護の負担も重くなる訳です。 

 又、経済産業省が昨年行った推計で、働きながら介護に当たる「ビジネスケアラー」

は 30 年に約 318 万人という数字が出ています。この人たちが、介護により離職した

り、仕事の生産性が低下したりする事に因る経済損失は 30 年に凡そ 9,2 兆円になる

という報告があります。そしてその主因の 1つが認知症の増大であるという事です。 

 

更に高齢者自身が働けなくなる損失も大きくなる訳です。21 年 4 月に施行された

改正高齢者雇用安定法では、現在の 65歳までの雇用義務に加え、70歳までの就業機

会の確保を努力義務とされたところですが、65 歳以上のシニア層が貴重な存在とし

て期待される中、認知症はその労働力化の妨げにもなる訳です。 

 認知症は患者個人やその家族だけの問題では無く、最早社会全体の課題になりつ

つあるというべき現象と言えるのではないでしょうか。 

 認知症を巡っては「エーザイ」が昨年末、同症の一つであるアルツハイマー病の治

療薬（レカネマブ）という治療薬を発売したというニュースを聞いた方もいると思い

ますが、処方に必要な検査ができる医療施設が少なく、専門医が国内でまだ 3000 人

程度しかいない為、普及にはまだ相当な時間がかかるという事のようです。唯、一

つの突破口ができたわけですから、他の究明されていない症状の原因と対処の方法

も人間の英知に因って早晩解明されていく事を期待をするわけで在ります。オーバ

ー７０の一人としては！ 

 又、行政も含め地域社会で「共生」できる社会をスピード感を以て構築していく事

が大事ではないでしょうか？この辺りは藤木君に議会を動かしてもらいましょう

か！ 

 日本が超高齢化に向かってまっしぐらな事は、だれも否定出来ない事であり、其

の中の典型的な事象の一つがこの「認知症」問題だと思います。皆で知恵を出して対

処していきましょう。 

 何せこんなスピードで超高齢化した社会は世界にも前例がないわけですからお手

本は有りません。余り悲観的に考えても仕様が無い。因みに冒頭で紹介した有吉佐

和子氏は「恍惚の人」を上梓した 12 年後、84 年に 53 歳で早世されました。作家の

想像力で 50 年前に今日の老齢化社会を予見し、自分はサッサと泉下の人となり、今

頃あちらで何を思うやら？ 
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出席報告       

5 月 22 日 第 2630 回 25 名 出席率 90.91％ 

欠席者 5 名 出席免除 3 名 

楢山 敦  早川拓哉 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

高橋秀治（出席免除） 

前々週 5 月 8 日 25 名 修正出席率 87.50％ 

欠席者 4 名   出席免除 1 名 

 

 

出席報告       

6 月 5 日 第 2631 回 25 名 出席率 73.91％ 

欠席者 8 名 出席免除 2 名 

香田隆造  早川拓哉  飯田 栄 

戸村幸寛  諸佐 博  鎌形 整 

飯田雄英（出席免除） 高橋秀治（出席免除） 

 

前々週 休会 

 

 

ニコニコＢＯＸ       

◎１年間ありがとうございました 

那須ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

◎今月で退会致します 27年間お世話になり 

ました             石橋正彦 

◎誕生祝をいただきまして     花香 勲 

◎誕生祝をいただきまして     鎌形充啓 

◎結婚記念祝をいただきまして   白鳥晴嗣 

◎妻の誕生祝をいただきまして   藤木裕士 

◎妻の誕生祝をいただきまして   小野博之 
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例 会 日 誌  第 2632 回 

令 和 6 年 6 月 1 2 日 

点 鐘  花香 勲 会長 

司 会  小林良彦 ＳＡＡ 

Ｒ Ｓ  それでこそロータリー 

 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは会務報告をさせていただきます。 

本日は例会後にクラブ協議会となります。各委

員長の方々にはよろしくお願いいたします。 

暑い日が続く予報ですが皆様、体調に気を付

けていただき来週のさよなら例会にご参加いた

だきますようお願い申し上げます。 

以上、誠に簡単ではありますが会務報告とさ

せていただきます。 

 

幹事報告     菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、例会後にクラブ協議会を開催します。 

委員長の皆様、よろしくお願いします。 

プログラムは BOX配布しておきました。 

ロータリーの友、ガバナー月信を BOX 配布さ

せていただきました。 

今週土曜日 6 月１５日は子ども食堂です。担

当の方はよろしくお願いします。 

次週６月１９日はさよなら例会です。会場は

春本で１８時３０分 点鐘です。よろしくお願

いします。 

６月２６日は引き継ぎ例会です。  

以上幹事報告でした。 

 

委員会報告      

髙﨑 委員長 

  こども食堂について 

 

 

 

 

 

 

 

 

名雪 委員長 

  さよなら例会について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告       

6 月 12 日 第 2632 回 25 名 出席率 82.61％ 

欠席者 6 名 出席免除 2 名 

 鎌形充啓  香田隆造  白鳥晴嗣 

前田泰弘 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 5 月 22 日 

 25 名 修正出席率 90.91％ 

欠席者 5 名   出席免除 3 名 

 

ニコニコＢＯＸ      

◎結婚記念祝をいただきまして   飯田 栄 

◎小鹿会残金         参加メンバー 

◎とってもいいことがありました  諸佐 博 
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ク ラ ブ 協 議 会 

例会終了後、クラブ協議会が 

開催されました 
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さ よ な ら 例 会 

例 会 日 誌  第 2633 回 

令 和 6 年 6 月 1 9 日 
会  場 ： 春  本 
Ｒ  Ｓ   奉仕の理想 
 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは会務報告をさせていただきます。 

今月で退会される飯田会員よりお心遣いとし

て 10万円をいただきました。理事役員の皆様

にも相談しまして、以前岩立さんからいただい

た時と同様に準備金の口座のほうへ貯えさせて

いただきましたことを皆様にご報告させていた

だきます。 

 報告は以上となりますがこの後は懇親会で

す。今期 1年を労いながら楽しみたいとおもい

ます。 

 おわります。 

 

幹事報告       菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日は、お忙しい中、さよなら例会に参加い 

ただきありがとうございます。 

・初めに、持ち回り役員会としてグループライ 

ンにて理事役員のみなさまに検討いただいた 

承認事項を報告させていただきます。 

・退会される飯田雄英委員より１０万円の心遣 

いをいただきました。 

こちらはありがたく当クラブの貯えとさせて 

いただきます。 

・当クラブの高橋会員が会長を務める、水郷小 

見川観光協会より、第１２５回水郷おみがわ 

花火大会に係る賛助についてのお願いがあり 

ました。 

昨年と同様に３万円の賛助をさせていただき 

ます。 

・先週 6月１５日（土）子ども食堂に参加され 

た皆様、ご協力ありがとうございました。 

・銚子東 RCより例会変更のお知らせが届きまし 

た。 

次週回覧させていただきます。 

・次週６月２６日は引き継ぎ例会です。スムー 

ズな引き継ぎができますようご協力お願いい 

たします。 

次週が最後の幹事報告になりますが、気を抜 

かぬようしたいと思いますが、今日は楽しみ 

たいと思います。よろしくお願いします。 

以上幹事報告でした。 
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   さ よ な ら 例 会 
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引 継 ぎ 例 会 

例 会 日 誌  第 2634 回 

令 和 6 年 6 月 2 6 日 
点 鐘  花香 勲 会長 
司 会  鎌形 ＳＡＡ 
Ｒ Ｓ  手に手つないで 
 
会務報告        花香 勲  会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは今期最後の会務報告をさせていただ

きます。 

本日の報告事項は特別ございませんが、例会

後は引継ぎとなります。各委員会の新旧委員長

の方は引継ぎよろしくお願いいたします。 

去年 7月より今期の会長ということで、至ら

ぬ点は多々あったかと思いますが皆様のご協力

とご理解をいただきながらなんとか 1年間務め

てまいりました。 

やれやれというか、肩の荷が降りたという

か、ほっとした思いでおります。 

特に菱木さんには 1年間、幹事として助けて

いただきありがとうございました。 

この場をお借りして感謝申し上げます。 

来月より飯田年度としてスタートするわけで

すが飯田会長・小林幹事には頑張っていただき

たいと思います。 

毎回、短い会務報告で今日も短い会務報告と

なりました。 

これにて会務報告を終わります。1年間あり

がとうございました。 

 

幹事報告     菱木廣志 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、は引き継ぎ例会となります。皆様、ご

協力よろしくお願いします。 

次に 名雪委員長より、さよなら例会の収支

について理事会に議案が出されました。 

グループラインにて理事役員の皆様に承認し

ていただきました。 

この後、委員会報告で報告していただきます。 

以上で、最後の幹事報告とさせていただきまし

た。 

皆様、一年間ご協力ありがとうございました。 

皆様のご協力があってなんとか幹事をやり遂げ

ることができました。 

ありがとうございました。 

小林次期幹事、あとはよろしくお願いします。

しばらくは自分も協力しますので、一緒に頑張

りましょう。 

花香会長、本当にありがとうございました。

足を引っ張ることも多くご迷惑をおかけしまし

たが、花香会長がいろいろとサポートしてくれ

たおかげで、一年間幹事の仕事ができました。

花香会長のもとで幹事ができ、本当に良かった

です。これからもよろしくお願いします。あり

がとうございました。 
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委員会報告       

 親睦委員会  名雪浩幸 委員長 

  さよなら例会収支報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小林良彦  次年度幹事 

  幹事会での決定事項の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本大二郎  次年度ＳＡＡ委員長 

  来年度の例会運営について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告  第 2633 回   

6 月 19 日  25 名 出席率 86.96％ 

欠席者 5 名 出席免除 2 名 

 飯田 栄  早川拓哉  藤木裕士 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 6 月 5 日 25 名 修正出席率 73.91％ 

欠席者 8 名   出席免除 2 名 

 

 

出席報告  第 2634 回 

6 月 26 日  25 名 出席率 86.96％ 

欠席者 5 名 出席免除 2 名 

 香田隆造  多田文香   戸村幸寛 

飯田雄英（出席免除） 石橋正彦（出席免除） 

 

前々週 6 月 12 日 25 名 修正出席率 82.61％ 

欠席者 6 名   出席免除 2 名 

 

 

ニココＢＯＸ      

◎社長辞めました         前田泰弘 

◎一年間ありがとうございました  花香 勲 

◎一年間ありがとうございました  菱木廣志         

 

 


